



MIGRACIONES ACTIVA DIECIOCHO PUERTAS ELECTRÓNICAS EN EL AEROPUERTO JORGE CHÁVEZ

La Superintendencia Nacional de Migraciones – MIGRACIONES activó, el martes 17 de julio, dieciocho Puertas Electrónicas (E-Gates) en el Aeropuerto Internacional Jorge Chávez, que contribuyen a hacer más ágil y seguro el control migratorio en salidas y llegadas internacionales, como en los aeropuertos más modernos del mundo que emplean esta tecnología para facilitar el control de millones de pasajeros, con altos estándares de seguridad.

CIUDADANOS AL DÍA RECONOCE CINCO SERVICIOS DE MIGRACIONES COMO BUENAS PRÁCTICAS

Cinco servicios de la Superintendencia Nacional de Migraciones – MIGRACIONES, destinados a los usuarios nacionales y extranjeros, fueron considerados como Buenas Prácticas en Gestión Pública 2018 por la organización Ciudadanos al Día, la cual premia a las instituciones públicas que innovan para servir mejor a la ciudadanía. Los servicios reconocidos son: Emisión del Pasaporte Electrónico, Puertas Electrónicas, trámite en línea del Permiso Especial para Firmar Contratos, ampliación de la TAM Virtual y Permiso Temporal de Permanencia – PTP.



MÁS DEL 40% DE TRÁMITES REALIZADOS POR EXTRANJEROS SE HICIERON VÍA INTERNET

Más del 40% del número de trámites gestionados por los ciudadanos extranjeros en la Superintendencia Nacional de Migraciones – MIGRACIONES en lo que va del presente año se realizó vía Internet, sin necesidad que estas personas se desplacen a la institución, generando ahorro de tiempo y dinero. Del total de atenciones virtuales, la mayor parte fue para el Permiso para Firmar Contratos (74%), seguida del Acta de Permiso Extraordinario de Trabajo (13.4%), Inscripción para el Carné de Extranjería (7.4%), Permiso Especial de Viaje (4%), y Prórroga de Permanencia (1.2%).



SE DUPLICA LA ATENCIÓN A CIUDADANOS EXTRANJEROS GRACIAS A HORARIO DE 24 HORAS

En más de 110% se incrementó la atención a los ciudadanos extranjeros gracias a la implementación del horario ininterrumpido de 24 horas al día, en la sede central de la Superintendencia Nacional de Migraciones – MIGRACIONES, ubicada en el distrito limeño de Breña. Este servicio de atención continua se inició el pasado 30 de mayo, ante el notable incremento de la demanda de trámites migratorios de ciudadanos extranjeros, entre ellos, los procedentes de Venezuela.



CUARENTA EXTRANJEROS OBTUVIERON LA NACIONALIDAD PERUANA EN VÍSPERAS DE FIESTAS PATRIAS

Con motivo de conmemorarse Fiestas Patrias, 40 ciudadanos extranjeros nacidos en 26 países de cuatro continentes recibieron el Título de la Nacionalidad Peruana que los acredita como flamantes ciudadanos peruanos, en una emotiva ceremonia realizada en la Superintendencia Nacional de Migraciones – MIGRACIONES. Los nuevos connacionales, que proceden de América, Europa, Asia y África, recibieron sus títulos de manos del Superintendente, Eduardo Sevilla, luego de jurar lealtad a la Patria, la Constitución y las leyes peruanas.

